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SC AVI -  MOVIMENTO TERR A -  OPERE URBANIZZAZIONE PRIMARIE

Oramai le alleanze si sono consolidate, i candidati sono allo “start” 
e noi continuiamo a rendervi edotti sulle strategie che in questi 
giorni riempiono le sedi politiche delle Liste e dei movimenti che 
intendono partecipare alla competizione elettorale. 
Tra le varie informazioni che ci sono pervenute vi è quella dell’uffi -
cialità della candidatura di Michele Celeghin alla guida della Lista 
Civica dei Noalesi, la principale forza di opposizione presente tra 
i banchi del Consiglio e con lui, capolista, sarà l’avvocato Paolo 
Dalla Vecchia. La Lista Civica dei Noalesi è nata 5 anni fa, in oc-
casione delle precedenti elezioni amministrative dove si era sfi ora-
ta la vittoria per pochissimi voti a favore della compagine guidata 
dall’attuale sindaco Carlo Zalunardo. Ed è proprio nelle fi le della 
maggioranza che vi è stato un secondo segnale negativo (dopo le 
dimissioni del capogruppo Walter De Marchi) con le dimissioni 
del consigliere delegato alla Cultura, il dr. Federico Pigozzo che, 
dopo aver dichiarato con amarezza che il progetto politico della 
lista Uniti per Rinnovare è fallito, è passato in Consiglio Comunale 
nel Gruppo misto, con i consiglieri Andrea Muffato e Giuseppe 
Mattiello.  Nelle stanze del palazzo municipale il clima è piuttosto 
rovente: per la prima volta nella storia del nostro Comune infatti è 
stato approvato un Bilancio con il parere contrario degli stessi 
Revisori dei Conti nominati dalla maggioranza e della Responsabile 
del Servizio Economico Finanziario del Comune. 
La situazione è piuttosto grave ma sembra che i nostri Ammini-
stratori comunali siano tutti indaffarati a portare a casa qualche 
promessa elettorale, visto che di interventi ne son stati fatti ben 
pochi in questa legislatura: si parla allora di piste ciclabili nuove 
(già incaricato uno studio privato), della nuova casa di risposo (già 
spesi 37.414,00 Euro tra incarichi e consulenze…avete visto niente 
voi?), di nuovi pannelli solari per la discarica di Via Bigolo, di nuovi 
dossi (ne acquisteranno ancora?). Alcuni cittadini ci hanno segnala-
to inoltre la presenza massiccia nelle classi delle scuole di Assessori 
che parlano di educazione civica, ambiente, iniziativa questa indub-
biamente lodevole nelle fi nalità ma sicuramente inopportuna da un 
punto di vista politico, vista l’imminente scadenza elettorale: spirito 
di servizio nell’educazione dei bambini o propaganda elettorale? 

Promozione dell’immagine 
di questo piuttosto che quel 
candidato della squadra di 
Zalunardo? Le domande sor-
gono spontanee. Sul fronte 
dei vari movimenti presenti 
nel territorio ci sono alcune 
importanti novità: l’alleanza 
tra la Lega Nord, l’UDC ed 
i Noalesi Attivi, annunciata 
sulla stampa tra le calure di 
agosto, si è defi nitivamente 
rotta. Il gruppetto guidato da 

Ennio Gallo (i Noalesi Attivi) sembra che non parteciperà più alla 
competizione elettorale. Da più parti invece si parla dell’avvicina-
mento dell’Unione Democratica Cristiana noalese alla lista di 
Michele Celeghin e, indiscrezioni, parlano anche di un accordo 
con la Lega Nord, che cinque anni fa aveva presentato una propria 
lista; sembra che Celeghin intenda mantenere l’identità della Lista 
Civica come aggregazione di più forze politiche di diversi schie-
ramenti. Si è presentato infi ne anche il candidato di Paolo Sca-
vezzon, (già vicepresidente del Consiglio provinciale, fuoriuscito 
dalla Lega Nord) segretario politico del movimento denominato 
Progetto dei Noalesi (..ah, nota di colore…dopo la Civica dei No-
alesi, fondata 5 anni fa, non si è notata certo una grande fantasia 
tra i protagonisti di questi nuovi movimenti civici, poi PdL, PdN, 
PnE, Pd…): si tratta del rag. Gianni Tegon, settantenne noalese, 
già titolare di un noto studio commercialista locale.
Ecco, lo scenario rappresenta queste novità politiche: forti tensio-
ni ci sono state segnalate anche sulla vicenda Coldiretti - Cagnin, 
dove il contenzioso con la maggioranza sembra prosegua a suon 
di battaglie legali nelle sedi dei tribunali. La vicenda è comunque 
un brutto segnale per la democrazia, un pessimo segnale nei 
confronti di chi dovrebbe gestire la cosa pubblica: è la sconfi tta 
della politica che abdica al sistema giudiziario nel governo di un 
paese.       

>  >  Nota Politica

Amministrative 2009: fratture, intese, 
posizionamenti.

dr. Federico Pigozzo 



aperto a tutta la cittadinanza

La Lista Civica dei Noalesi organizza un incontro sul tema:

L’ORA
Periodico Indipendente
di informazione varia

Circolo Culturale Artisti Veneti 

Reg. Tribunale di Venezia

n° 1524 del 9 dicembre 2005

 

ANNO IV  NUMERO 2 - aprile 2009

Dir. Resp.: Giacomo Preto
giaco.preto@libero.it - 333-219.63.23

Organizzazione:
CCAV - Circolo Culturale Artisti Veneti
C.F. 90064160279  P.I. 03380240279

pregia@gmail.com

Stampa: Marca Print 
31055 QUINTO DI TREVISO

tel. 0422-470055 - info@marcaprint.it

si ringrazia Foto Otus di Raffaello Pellizzon 

per i servizi fotografici 

4

Montatura con lenti antiriflesso
UNICO!!UNICO!! € € 64,9064,90

NUOVA APERTURA NUOVA APERTURA 
NOALE (VENEZIA) - Piazza Castello, 48

(a fianco dell’ottica Micaglio) - Telefono 041.441085
NOALE (VENEZIA) - Via Montello, 4

(vicino all’Ottica Barbiero) - Telefono 041.440484

IL RISPARMIO
IN VISTA!

>  >  Incontri e Cultura

Introduce: Paolo Dalla Vecchia - avvocato
Intervengono:
prof. Luca Antonini membro dell’Alta Commissione di studio per il federalismo fi scale 
presso il Ministero dell’Economia, Ordinario di Diritto Costituzionale presso la Facoltà di 
Giurisprudenza di Padova, vice presidente della Fondazione per la Sussidiarietà
Alessandro Stefanello, imprenditore, presidente Compagnia delle Opere del Nord Est
Michele Celeghin – candidato sindaco Lista Civica dei Noalesi
“Fare impresa è sempre più arduo, la semplifi cazione ed in particolare le nuove normati-
ve riguardanti i principi di sussidiarietà hanno l’obiettivo di facilitare il lavoro di artigiani e 
piccoli – medi imprenditori. La Civica dei Noalesi intende affrontare un tema quanto mai 
di attualità, attraverso un confronto con autorevoli esponenti del mondo accademico e 
dell’imprenditoria. Fare impresa signifi ca operare sempre più con principi che vanno al 
di là delle regole dei mercati fi nanziari, quali: l’etica nell’imprenditoria e la ricerca di uno 
sviluppo sostenibile.” – avv. Stefano Sorino – segretario politico 

“Politica, sussidiarietà 
e piccole 
medie imprese” 

Lunedì 27 Aprile,  
presso la Sala Consiliare di Noale 
alle ore 20.45 

prof. Luca Antonini

Alessandro Stefanello
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>  >  Incontri e Cultura

5

Vi attendiamo nella Nuova Sede in via Tempesta, 41 - (di fr onte alla vecchia sede)

Partecipa, con canti e suoni, 
un gruppo di Crodaioli

da “Il Giornale di Vicenza”  
– di Bepi De Marzi

“La neve verrà leggera 
come piccole piume d’oca, 
soffermandosi prima sugli 
alberi, quindi fi ltrerà tra i 
rami posandosi sui corti-
nari gelati, sugli arbusti di 
mirtillo, sul muschio…”. Si 
chiudono così, le quaranta 
pagine di “Inverni lontani” 
stampate da Einaudi nove 
anni orsono. Io sono certo 
che in Altipiano, stanotte, 
nello slargo segreto degli 

urogalli, il vento di tramontana spargerà una piccola neve. E 
Asiago, nell’alba, suonerà a lungo il Matìo, il campanone del 
duomo. “Ho scritto a Rigoni Stern e mi ha risposto!”. Così le 
esclamazioni di tanti amici sorpresi dalla sua generosità. Certo: 
rispondeva a tutti, magari con un breve pensiero, un rapido e 
poetico saluto. Come nelle dediche sui libri, sempre felici, per-
sonalizzate, con l’invito a camminare la montagna, a respirare 

i boschi. Era meno paziente 
con gli imperversanti grafo-
mani che perlopiù gli man-
davano romanzi da nulla. E 
il pellegrinaggio degli am-
miratori, dei devoti, anche 
dei turisti curiosi, che per 
gli asiaghesi sono pur sem-
pre “i foresti”. Ma nella casa 
solitaria al limite del bosco, 
l’Arboreto salvatico, ha sem-
pre vigilato con intelligente 
attenzione, con discrezione 
e dolcezza innamorata, la 
signora Anna.”

…scriveva così, il 18 giugno 2008, Bepi De Marzi, il caro amico 
e maestro ricordando lo scrittore di Asiago…gli abbiamo chiesto 
di venire, di tornare a Noale, a raccontarci “l’uomo di pace”, Ma-
rio Rigoni Stern. Lo faremo assieme ai suoi Crodaioli ascoltando 
le parole, i suoni, la musica, mercoledì 13 Maggio 2009, in Sala 
San Giorgio.

Bepi De Marzi racconta Mario Rigoni Stern 
“Uomo di pace” 

Michele Celeghin

Mercoledì 13  Maggio
Sala San Giorgio ore 20.45 - Noale 

 ingresso libero

Mario Rigoni Stern Bepi De Marzi

Il Circolo Culturale Artisti Veneti presenta: 
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L’intuizione e  il progetto non erano male e la sua realizzazione è 
assolutamente da lodare; ma, ancora una volta (è successo spes-
so con questa amministrazione), porta in sé i germi del ridicolo 
così da renderla un po’ meno gradita, o, quanto meno, discutibi-
le. Si tratta del riordino completo di Via della Stazione, una breve 
ma importante strada, biglietto da visita di Noale per chi arriva e 
chi parte, per il turista e per il cittadino, per chi, insomma, vorrà 
servirsi della ferrovia da e per Venezia, di quella  linea che sarà 
parte integrante della Metropolitana di Superfi cie.
Via della Stazione ha fi nalmente perso le caratteristiche e l’aspet-
to di parcheggio disordinato e di strada secondaria e dimenticata 
per acquistare in ordine e in pulizia, diventando un bel vialetto 
alberato; se non fosse...-  Ancora una volta lo zampino del diavo-
lo ci ha messo la sua impronta, dato che, per chi lo dovesse 

percorrere e non lo avesse capito bene, il parcheggio, in quella 
via, è permesso solo per due ore: lo dicono, in un centinaio di 
metri di asfalto, la decina di cartelli segnaletici posizionati che, 
oltre a rendere sgradevole e freddo come una corsia d’ospedale 
il vialetto, ridicolizzano l’intera opera. Probabilmente l’utilizzo di 
tanti cartelli ha reso felice l’azienda fornitrice e ha tenuto occupa-
ta la squadra di operai che li hanno posizionati, ma oltre a questo 
non si vede che cosa hanno prodotto: quattro cartelli, due all’ini-
zio e due alla fi ne (dato che non mi risulta vi siano laterali che 
sbuchino in quel tratto di strada) con scritto “in tutta la via”, sareb-
bero bastati a stabilire un dato certo per tutti i parcheggiatori. O 
forse manca la fi ducia nell’intelligenza della popolazione? Di sicu-
ro qualche dubbio su chi l’ha “ponzata” noi ce l’abbiamo.         

>  >  Territorio

Via della StazioneVia della Stazione

Giacomo Preto

via della stazione



Piazza Castello - Noale - VE
Tel. 041.441085
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>  >  Territorio   

A proposito di variante...A proposito di variante...
“C’è qualcuno dell’attuale Maggioranza consiliare che, in vista delle 
prossime elezioni amministrative e in cerca di consensi, sta venden-
do come opera dell’attuale Giunta la realizzazione in tempi brevi del 
primo tratto della Variante alla S.R.515” Un po’ perché qualche voce 
ci è arrivata e un po’ per provocare, lancio questo “sasso” contro Lu-
ciano Gobbato, consigliere di minoranza nella “Civica dei Noalesi”, 
nel corso di un breve incontro in Piazza Castello. Gobbato, con gli 
occhi stralunati per lo stupore, mi guarda a bocca aperta, non sa-
pendo se rispondermi o lasciar cadere questa ignobile insinuazione; 
poi, con cipiglio guerresco, rapido, prende fi ato e mi riversa tutta la 
sua verità: “Ma cosa stai dicendo – mi investe – che se non era 
per la mia amicizia di lunga data con l’assessore Chisso, per le 

continue visite nei suoi uffi ci a Venezia per le continue pressioni 
da me fatte, le telefonate a lui e a Veneto Strade saremo ancora 
alla fase di  progetto...”
“Ma, in fondo, non è che abbiano poi risolto tutti i problemi del 
traffi co noalese quei pochi metri di strada realizzati”, continuo im-
perterrito
“Colpa dell’ex Sindaco (o “sindachessa”) di Scorzè! - mi risponde 
invelenito – Eppoi chi avrebbe pensato di trovare una discarica 
proprio sul tracciato della Variante?”
“Ma sono passati anni dall’inaugurazione dei cantieri – insisto -: dopo 
i 500 giorni fi ssati da Chisso per l’apertura al traffi co, ne son passa-
ti altrettanti per giungere a questo primo tratto fi no alla provinciale 
salzanese! E non si può certo dire  che i lavori proseguano veloce-
mente, anzi..”
“Su questo si vede quanto la nostra attuale Giunta sia pronta 

a fornire informazione corretta alla cittadinanza! - inveisce Gob-
bato - Soprattutto su un’opera tanto importante e tanto attesa 
da tutti! 
La colpa di questo rallentamento dei lavori di realizzazione della 
Variante va tutto in conto al superamento della linea ferrovia-
ria e alla costruzione di un traliccio per l’alta tensione elettrica: 
nell’ambito della consegna dei sottoservizi e della relativa con-
segna dei lavori alle imprese appaltatrici la progettualità e le rea-
lizzazioni di qualsiasi lavoro si impantanano. Rimane comunque 
il fatto assolutamente positivo del consenso di Scorzè: e anche 
questo non è stato un ostacolo  tanto facile da superare!”
“Insomma, siamo tranquilli che l’opera verrà ultimata?”

“Lo chiedi a me? Perché non lo chiedi all’Assessore comunale 
preposto o all’attuale Sindaco? -  dice Gobbato, ribaltando la pro-
vocazione -
“Lo chiedo a te perché ti so vicino all’Assessore regionale Chisso! E 
so, come dicevi, quanto sia stata costante e profi cua la tua azione per 
giungere al progetto e al via libera per la realizzazione dell’opera!”
“Secondo quanto riesco a capire, dalle informazioni che racco-
go, portate a compimento sia l’innalzamento del traliccio ad 
opera dell’Enel e delle imprese scelte, sia del cavalca ferrovia, la 
realizzazione della Variante alla 515 potrà  velocemente proce-
dere. A meno che qualcuno non si metta a fare l’arrogante o il 
presuntuoso in Veneto Strade o in Assessorato... come già suc-
cesso! ”        

Pregia

Lavori in corsoi iL’Assessore Regionale Chisso inaugura i cantieri Variante 515



Città di Noale

dal 30 Aprile
al 10 Maggio 2009

Parrocchia
“S. Giovanni Battista”

in BRIANA

Stand gastronomico • Pesca di beneficenza • Mostra fotografica
Pista in alluminio • 800 Posti a sedere • Tendostruttura coperta

Pro Loco Noale
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IL COMITATO ORGANIZZATORE RINGRAZIA LA CITTÀ DI NOALE,
LA PRO LOCO, GLI SPONSORS E TUTTI COLORO CHE A VARIO TITOLO
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Giovedì 30 Aprile - ore 20.30

Ballo con l’orchestra KATTY PIVA
Venerdì 1 Maggio - ore 10.00 Santa Messa
Seguirà benedizione automezzi accompagnati
dalla banda “G. Verdi” di Noale
ore 12.30 - Pranzo Sociale
ore 20.30 - Ballo con l’orchestra GIANNI DEGO
Sabato 2 Maggio - ore 20.30

Ballo con l’orchestra CHECCO E B BAND
Domenica 3 Maggio - ore 20.30 

Ballo con l’orchestra I MIRAGE
Lunedì 4 Maggio - ore 20.30    ENTRATA LIBERA

Ballo con l’orchestra MAGRI E LISONI
Mercoledì 6 Maggio - ore 21.00

Serata Giovani con HERMAN MEDRANO
Giovedì 7 Maggio - ore 21.00

Serata Giovani con BLUE SOCKS BAND
Venerdì 8 Maggio - ore 20.30

Ballo con l’orchestra I SABIA
Sabato 9 Maggio - ore 20.30

Ballo con l’orchestra RENATO E GLI AMICI
Domenica 10 Maggio - ore 9.00 Santa Messa
ore 10.00 - Biciclettata organizzata dall’associazione “Noi”
ore 20.30 - Ballo con l’orchestra ORIANA E LORIS

DIRETTA TELECITTÀ

DIRETTA TELECITTÀ

DIRETTA TELECITTÀ

DIRETTA TELECITTÀ

DIRETTA TELECITTÀ
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>  >  Legge e Costume

“Ronde”, “Cityangels”, “Cittadini non 
distratti” e sterili polemiche
Il 23 febbraio scorso è stato approvato in Consiglio dei Ministri un decreto-
legge recante “Misure urgenti in materia di sicurezza pubblica, di contrasto 
alla violenza sessuale e in tema di atti persecutori”.
Le norme in parola hanno suscitato vive polemiche per la presenza di due 
commi dell’art. 6 (Piano straordinario di controllo del territorio), che reci-
tano: ... “3. I Sindaci possono avvalersi della collaborazione di associazioni 
tra cittadini non armati, previa intesa con il Prefetto che ne informa il Co-
mitato provinciale per l’ordine e la sicurezza pubblica, al fi ne di segnalare 
agli organi di polizia locale, ovvero alle Forze di polizia dello Stato, eventi 
che possano arrecare danno alla sicurezza urbana ovvero situazioni di 
disagio sociale. 4. Le associazioni sono iscritte in apposito elenco tenuto 
a cura del Prefetto. Con decreto del Ministro dell’Interno, da emanare 
entro sessanta giorni dall’entrata in vigore della legge di conversione del 
presente decreto legge, sono determinati gli ambiti operativi, i requisiti per 
l’iscrizione nell’elenco e sono disciplinate le modalità di tenuta dei 
relativi elenchi”. 
Si è parlato perciò delle famigerate “Ronde”, con un dibat-
tito che si svolge però sul piano della sterile polemica e 
non sui contenuti. E’ questa del resto una grave malattia 
italiana che colpisce in ogni ambito: ad esempio, invece 
di far vedere le azioni di gioco più esaltanti, i programmi 
di calcio analizzano solo le decisioni arbitrali e le lin-
guacce degli atleti (e poi dicono che le pettegole sono 
le donne!); invece di fornire informazioni ed approfondire 
fatti e dati “concreti”, i telegiornali propongono le opinioni 
dei cosiddetti rappresentanti del popolo e le schermaglie degli 
opposti schieramenti.
Dunque: invece di discutere della concretezza (positiva, per me) del prov-
vedimento -  l’obbligatorietà della custodia cautelare in carcere per reati 
particolarmente odiosi (violenza sessuale, prostituzione minorile e pedo-
pornografi a, turismo sessuale) e l’esclusione dei benefi ci dell’affi damento 
in prova e della semilibertà per i condannati in detti reati; l’assegnazione al 
Ministero dell’Interno di maggiori risorse per 100 milioni di euro e l’assun-
zione di circa 2500 unità di personale delle Forze di polizia; l’introduzione 
del reato di “atti persecutori” (cosiddetto “stalking”) per sanzionare minac-
ce e molestie reiterate; il gratuito patrocinio legale a spese dello Stato a 

tutte le vittime di violenza sessuale –  si fa bagarre sulle ronde.
E’ ovvio che, se queste sono utilizzate da sindaci insensati che autoriz-
zano ragazzotti in camicia ad imperversare in paesi e città per perpetrare 
arcaici istinti di vendetta privata, lo strumento è dannoso (e comunque, 
sul punto, ritengo che il controllo Prefettizio valga a scremare la schiera 
di aspiranti novelli “Giustizieri della notte”); se invece si guarda ai fatti, si 
può capire come l’istituzionalizzazione di questo mezzo – accessorio, sia 
chiaro – per la sicurezza dei cittadini è legata ad una realtà nota e consoli-
data: ad esempio, da oltre dieci anni, c’è a Milano ed in altre città italiane 
una associazione di volontariato fatta da persone che circolano per strada 
soprattutto nei punti più critici delle città, dove i cittadini hanno paura a gi-
rare specialmente nelle ore serali e notturne. Con il basco blu e la giubba 
rossa i Cityangels sono un punto di riferimento, soprattutto per i più deboli 
e indifesi come donne e anziani, e un deterrente visivo nei confronti dei 

delinquenti. Uno dei servizi più richiesti, soprattutto dalle donne 
che temono violenze, è quello di scorta: si chiama in sede 

e si prenota in anticipo il servizio che è completamente 
gratuito (www.cityangels.it).
A Venezia ci sono i “Cittadini Non Distratti”, che dagli 
anni ’90 si occupano della microcriminalità – soprat-
tutto i borseggiatori - aiutando le forze dell’ordine con 
risultati ottimi. Del resto l’art. 383 del codice di proce-
dura penale così recita: “Nei casi previsti dall’art. 380 

ogni persona e` autorizzata a procedere all’arresto in 
fl agranza, quando si tratta di delitti perseguibili d’uffi cio. 

La persona che ha eseguito l’arresto deve senza ritardo 
consegnare l’arrestato e le cose costituenti il corpo del reato alla 

polizia giudiziaria la quale redige il verbale della consegna e ne rilascia 
copia”. Tra i reati in parola v’è, ad esempio, il furto con scasso, quello 
nelle abitazioni, il borseggio, la rapina e l’estorsione, i delitti contro l’in-
columità pubblica (si pensi agli incendi boschivi) e quelli concernenti 
stupefacenti. 
Insomma, il tema non è la polemica politica ma piuttosto: abbiamo vo-
glia di diventare cittadini consapevoli, di preoccuparci del bene comune, 
o siamo del Partito del “No-me-intrigo” ?      
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Avv. Michela Barin

AUTOSCUOLA 
ROCCIOLA

di Rocciola Marzia & C. s.n.c.

Noale (VE) - Via Dirondella, 2 - Tel. e Fax 041.440840
Scorzè (VE) - Via Cercariolo, 11 - Tel. 041.445085



AffiliatoAGENCY

Noale
Via Bregolini, 37/C

Tel. 041.5826082

Ogni affi liato è imprenditore indipendente e autonomo       www.pirellireagency.com       e-mail: ve.noale@pirellireagency.com

NOALE Porzione di bifamiliare recentemente ristruttu-
rata su due livelli composta da soggiorno con angolo 
cottura, garage, doppi servizi, 3 camere e 100 mq di 
giardino privato. Possibilità scelta pavimenti e serra-
menti interni. Pronta consegna. € 235.000. Rif.V0016

NOALE 2 Prenotasi bifamiliare ben curata nelle  niture in 
stile moderno disposta su due livelli con soggiorno, cu-
cina, 3 camere travate a vista, 3 bagni, pergolato e giar-
dino privato di 170 mq. Predisposizione per risparmio 
energetico con pannelli solari, riscaldamento a pavimen-
to e buone coibentazioni termo-acustiche. Rif.V0069 

NOALE Adiacente al centro storico appartamento 
di oltre 80 mq al primo piano composto da ampio 
soggiorno, cucina abitabile con poggiolo, 2 ca-
mere matrimoniali, 2 bagni  nestrati, garage dop-
pio e ampio giardino condominiale. Da vedere! € 
176.000. Rif.V0163

NOALE 2 Nuovi appartamenti al piano terra con sco-
perto privato ed ingresso indipendente composti 
da soggiorno-angolo cottura, 2-3 camere, doppi 
servizi e garage doppio interrato. Pronta consegna. 
Rif.V0023

NOALE CENTRO In signorile contesto, prestigioso e 
luminoso bilocale di 67 mq calpestabili con zona 
giorno di 42 mq, camera matrimoniale e bagno. Ot-
time le  niture e l’arredo: caminetto, idromassaggio 
“Jacuzzi”, particolare illuminazione “Guzzini”, mobili 
artigianali. Garage e posto auto. Rif.V0198

NOALE In posizione centrale signorile appartamen-
to composto da ampio soggiorno angolo cottura, 
2 camere, cabina armadio, doppi servizi, ampio 
terrazzo, mansarda e garage. Ottime  niture! 
€ 215.000. Rif.V0062

CAPPELLETTA DI NOALE  BELLIS-
SIMA PORZIONE DI CASA DEL 2006 
DISPOSTA SU DUE LIVELLI E COM-
POSTA DA SOGGIORNO, CUCINA ABI-
TABILE, 4 CAMERE TRAVATE A VISTA, 
DOPPI SERVIZI, 2 RIPOSTIGLI, GARA-
GE E GIARDINO PRIVATO. RIF.V0171

MONIEGO DI NOALE VILLETTA DEGLI ANNI ‘70 CON 800 MQ DI 
SCOPERTO IN BUONE CONDIZIONI DIVISA IN DUE LIVELLI: PIANO 
RIALZATO DI CIRCA 100 MQ CON 3 CAMERE ADIBITO AD ABI-
TAZIONE, PIANO TERRA CON TAVERNA, CANTINA, CUCINA E 
LAVANDERIA. OTTIMA SOLUZIONE IN POSIZIONE RESI-
DENZIALE TRANQUILLA COMODA A TUTTI I SERVIZI E 
AL CENTRO. TRATTATIVE IN AGENZIA. RIF.V0056
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>  >  Arte fi gurativa

Nel consiglio comunale di mercoledì 18 marzo  è stato ricordato il 
pittore  noalese Renato Trevisan, spentosi nei giorni scorsi all’età di 67 
anni: il Maestro era infatti nato a Cappelletta  il 9 settembre del 1941 
e nella bella frazione noalese trascorse gran parte dell’infanzia con la 
famiglia e i fratelli.
Trasferitosi a Noale 
per la scomparsa pre-
matura della madre, 
ha iniziato a studiare e 
a frequentare Venezia, 
dove lavorerà per mol-
ti anni come restaura-
tore e con una fre-
quentazione diuturna 
dell’ambiente artistico 
dei primi anni’60, che 
lo porterà a stringere 
amicizie con i grandi 
pittori  di  quel ricco 
periodo, come Virgilio 
Guidi, Miro Romagna, 
Marco Novati, Oscar 
Cavallet.
Iniziò quindi lui stesso 
a dipingere, vedute 
lagunari e scorci di 
Venezia,  momenti di 
vita e, in terraferma, 
paesaggi collinari dell’Asolano che rimarranno nel suo cuore per tutta 
la vita. E’ tra quella colline che conosce e stringe una solida amicizia 
con il pittore Paolo Bonato: insieme visitano e dipingono gran parte 
delle zone più poetiche e ricche di scorci unici per la loro “inviolata” 
natura. I suoi quadri dai lievi colori impressionistici vengono allora 
conosciuti in concorsi nazionali e regionali e la sua partecipazione ad 

esposizioni presso importanti gallerie e palazzi di tutto il Veneto diven-
ta imprescindibile, mentre all’estero si mette in luce nelle collezioni 
pubbliche e private. Le sue opere sono il risultato e l’effetto di una 
conoscenza artistica maturata quasi esclusivamente nell’ambito della 

cultura veneta contempo-
ranea; come scrisse Pino 
Bonanno, “i valori più 
signifi cativi che caratteriz-
zano la pittura di Renato 
Trevisan sono da identifi -
care soprattutto nel mo-
vimento del colore, negli 
equilibri fra materia e idea, 
nella sinteticità impressio-
nistica delle sue proposte, 
nel gesto mosso in ampi 
spazi orizzontali, in cui 
l’occhio domina orizzonti 
e incertezze; ricerca degli 
sbocchi e scelte , appun-
to sintetizzanti. Spesso al 
colore diffuso si mescola 
il gran balzo dell’inventiva 
e della pura fantasia, sen-
za mai perdere di vista 
l’insieme della realtà da 
rappresentare”.

Renato Trevisan si è 
spento il 27 gennaio  all’età di 67 anni; lascia due fratelli (Gianni e 
Toni, i due conosciuti pittori), una moglie e tre fi gli. 
Alla Comunità di Noale  e a noi tutti dell’”Ora” resterà per sempre il 
ricordo di un artista schivo e silenzioso che esprimeva nelle sue ope-
re di grande sensibilità il suo amore infi nito per la natura.      

Renato Trevisan

Andrea Muffato

Renato Trevisan en plein air
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>  >  Arte fi gurativa

L’orgoglio di essere donnaL’orgoglio di essere donna
Presso il Palazzo della Loggia di Noale dal 7 al 15 marzo, con il patro-
cinio del Comune di Noale e l’Assessorato alle Pari Opportunità si è 
tenuta la mostra “L’ORGOGLIO DI ESSERE DONNA” in occasione della 
festa dedicata a tutte alle donne, celebrando il ricordo del sacrifi cio sul 
lavoro. Il titolo nasce dal libro “Mille spendidi soli” di Khaled Hosseini, 
dove la fi gura femminile si intreccia con la triste realtà dell’Afganistan; 
ma i valori espressi dalle donne di quel paese sono motivo di or-
goglio al femminile: Mariam e 
Laila sono l’espressione della 
vita, la loro raffi nata attenzione 
per la natura, per la cultura: 
Gli affetti che costruiscono, le 
lotte che condividono, sono 
raccontate con la semplicità e 
la forza che le porta a sperare 
in una vita migliore.
Molti sono i punti del libro che 
trovano nella mostra realizza-
ta in occasione dell’8 marzo 
motivo di ritenere che non si 
possa pensare a questa gior-
nata in  termini consumistici, 
ma come l’impegno per una 
società in cui i valori possano prevalere sugli egoismi.
Nel percorrere la mostra molti di questi temi si accostano alle artiste 
e al libro di Hosseini:
T. Bonaventura rappresenta l’eleganza delle forme, come nel libro tro-
viamo la descrizione di Herat, culla della civiltà Persiana (pag. 10) e 
sogno per Mariam.
C.  De Franceschi propone l’espressione femminile con diverse inter-
pretazioni, dal Mito alla realtà e dà particolare rilievo al contesto ,così 
come quelle che caratterizzano il vissuto delle protagoniste. Molte 
sono le espressioni che le ritraggono, sottolineando la gioia, l’attesa, 
la paura e la speranza. In particolare (pag. 326) nel momento del 
distacco della piccola Laila.
S. Fontani ci propone opere fi gurative in un misto tra olii e disegni; la 
sua creatività si accosta a più pagine del libro, a quelle iniziali in cui è 
sottolineata la curiosità di Mariam per imparare, come a pag 326 dove 
viene presentato l’impegno per favorire i bambini della nuova scuola.

A. Manchet, le opere grafi che ed i grafi ti dell’artista si fanno interpreti 
della conquista della scrittura così come Mariam pag. 23 chiede di 
andare a scuola ed essendoglielo vietato, perchè “harami”, si fa in-
segnare a leggere il Corano dall’anziano Mullah Faizullah. Ma anche 
nelle ultime pagine Laila e Tariq si impegnano a istituire la scuola per 
i bimbi di Kabul.
Jetta Muller ci propone la realizzazione di fi ori e di elementi della 

natura in tricomie e monocro-
mie. Molte sono le pagine in 
cui si parla dei giardini e della 
natura e spesso accompagna-
no sogni e momenti sereni o 
attese, ma il nome stesso di 
Mariam, “la Tuberosa”, sotto-
linea come questo rapporto 
sia stato importante nel ro-
manzo stesso.
S. Occhipinti, con la sua pittu-
ra fi gurativa ci pone l’identità 
del ritratto, ma anche il valore 
multiculturale delle esperien-
ze di oggi. Anche nel libro la 
condivisione del destino di 

Laila e di Mariam e soprattutto il legame con la piccola Aziza, diventa-
no intreccio di cultura fondata sulle esperienze quotidiane.
M. Sarain, ha offerto un’interpretazione singolare con le sue stampe 
su tessuti, valorizzando attraverso la tecnica dell’incisione, il ricordo 
del passato,  come fosse una caratteristica femminile farsi interprete 
del lavoro su tessuti. Anche nel romanzo, pur non avendo la stessa 
funzione, l’aspetto creativo è stato sottolineato dalla capacità di Ma-
riam, di avere creato i vestili per la piccola Aziza (pag.256)
A. Toccoli, le sue opere rappresentano nature morte con fi gure e fon-
di di paesaggio, un insieme di elementi fi gurativi in cui si intrecciano 
visioni accostate, proprio come nella descrizione di pag. 35, in cui alle 
cose vicine Mariam racconta la vista panoramica su Herat.
Così le artiste in mostra presso il Palazzo della Loggia, con la loro 
creatività ed esperienza, hanno raccontato un mondo femminile ricco 
di sensibilità e di cultura.      

Lidia Mazzetto

 Mostra 8 marzo



Spazio pubblicitario



NOI SOSTENIAMO LA CIVICA DEI NOALESI. FALLO ANCHE TU!

Spazio pubblicitario



Pregia

14

La richiesta di convocazione urgente della II Commissione 
Consiliare del Comune di Noale, debitamente sottoscritta da 
sei Consiglieri di  opposizione, è stata protocollata il giorno 6 
di marzo e parla dei “dossi rallenta-traffi co” installati a Cap-
pelletta e a Briana, della relativa segnaletica  stradale per la 
limitazione della velocità con presentazione di una lettera, a 
fi rma del consigliere Renato Damiani e sottoscritta da quasi 
700 cittadini, nella quale si chiede la rimozione dei dissuasori 
di velocità.” E’ sicuramente condivisibile la ricerca di regola-
mentazione del traffi co nei centri urbani – spiega il consiglie-
re Damiani – soprattutto nelle immediate vicinanze di strut-
ture scolastiche, sportive e religiose; doveroso è mettere in 
sicurezza pedoni, bambini ed anziani, ma il posizionamento 
di dossi alti 7 cm comportano sobbalzi, scompensi e, quin-
di, anche ulteriori pericoli”. In effetti, come ci fa osservare il 
Consigliere, l’esperienza già fatta in altri Comuni aveva messo 
in evidenza questi aspetti negativi, peraltro  recepiti  dal Mini-
stero dei Lavori pubblici che, con il D.P.R. nr 495, all’articolo 
42 comma 6, ne vieta l’utilizzo “sulle strade che costituiscono iti-
nerari preferenziali dei veicoli normalmente impiegati per i servizi 
di soccorso o di pronto intervento: il Ministero demanda quindi 
le responsabilità di eventuali inconvenienti o danni che abbiano a 
verifi carsi ai veicoli per effetto di tali dossi alle Amministrazioni che 
li hanno installati o che non abbiano provveduto alla loro rimozio-
ne. Dal Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti esiste poi una 
direttiva ben chiara che spiega che non è consigliabile realizzare 
rallentamenti con dossi dato che potrebbe essere controproducen-
te riducendo il margine di sicurezza.
“ Risulta – dice ancora Renato Damiani – che gli elementi installati 
da noi  provengono da ‘prestito del Comune di Mirano’: sarebbero 

quindi stati eliminati a Mirano (chissà perché?) messi in magazzino 
per due anni (chissà perché?) e quindi installati nelle nostre frazio-
ni. Mi chiedo: se sono stati sperimentati in un altro Comune e 
successivamente tolti, come mai lo stesso Comandante della Poli-
zia Locale propone ora di installarli a Cappelletta e a Briana?” Giusta 
quindi la preoccupazioni per l’incolumità fi sica dei cittadini, grandi o 
piccoli che siano,  ma la presenza dei nostri Agenti di Polizia Urbana 
in termine di prevenzione e  la ricerca di ulteriori altre possibilità e 
tecnologie, omologate, ammissibili e compatibili, potrebbero di cer-
to risolvere il problema senza recare ulteriori preoccupazioni di 
danni a persone e a cose.        

>  >  Viabilità 

Quello che non va bene a Mirano 
va bene a Noaleva bene a Noale

Luca Bovo

“dossi rallenta-traffi co”

Luca Bovo



La XXIVa Edizione del “Tornei 
Primaverili di calcio, organizzata 

come al solito dall’Unione Sportiva 
Drago di Cappelletta sotto l’egida della 

F.G.C.I.- Comitato Provinciale e Regionale del Veneto, si 
svolgerà nel mese di maggio e le gare per le categorie “Esor-
dienti 96/97”, “Pulcini 98/99-A7”. “Pulcini 2000-A7” e “Piccoli 
Amici-A6” si terranno nel campo sportivo di Via S. Giovanna 
D’Arco della popolosa frazione noalese: ne dà comunicazione 
il Responsabile dell’U.S. Renato Damiani a chiusura delle iscri-
zioni e a sorteggi avvenuti.
In pratica, guardando il calendario degli incontri, gli “Esordienti 
96/97” si incontreranno nei giorni 7, 14, 18, 21 e 26 maggio 
con la fi nalissima prefi ssata per venerdì 29, i “Pulcini 98/99” 
disputeranno le loro competizioni l’8, il 12, il 15, il 20 e il 26 
con lo scontro fi nale il giorno 30 di maggio, i “Pulcini 2000” 

inizieranno a conoscrsi il giorno 9 e proseguiranno il  calenda-
ruio degli incontri il 13, il 19, il 22 e  il 27 per chiudere il 31 
con l’ultimo incontro prefi ssato per il 31, ed infi ne il percorso 
dei “Piccoli amici”:tre raduni per 8 Società  fi ssati per il 10, il 
16 e il 23..
Il Presidente dell’U.S.Drago Michele Cavallin ed il Responsabile 
Renato Damiani ricordano anche le due manifestazioni calcisti-
che collaterali, il “2° Torneo di calcio a 5” e il “2° Trofeo Golden 
Cap” che si terranno rispettivamente domenica 24 maggio e 
domenica 17 maggio.
Un mese quindi completamente immersi nel rettangolo di gio-
co che segna, ancora una volta se ce ne fosse bisogno, l’amo-
re e la dedizione assoluta di una Società sportiva e dei suoi 
Dirigenti per lo sport e per i tanti giovani atleti che con abne-
gazione lo frequentano.        

>  >  Sport

U.S.Drago CappellettaU.S.Drago Cappelletta
XXIXXIVV aa edizione  edizione 
“Tornei primaverili”“Tornei primaverili”

G.P.
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Sabato 10 gennaio l’AHP Noale, con una cerimonia tenutasi all’in-
terno degli spazi gentilmente messi a disposizione dal Centro 
Commerciale Emisfero ed una meravigliosa cornice di pubblico, 
ha dato inizio alla nuova stagione agonistica 2009.
Come da consuetudine, nel corso della cerimonia sono state 
ripercorse le tappe principali della stagione 2008 ed i risultati 
conseguiti dagli atleti dell’AHP Noale: i brillanti piazzamenti ot-
tenuti nei Campionati Italiani su pista  ad Alte Ceccato (agosto 
2008) dove la Società di Noale, grazie all’impegno ed alla pro-
fessionalità dei propri atleti, ha conseguito il terzo posto assoluto 
su 102 squadre presenti in rappresentanza di altrettante società 
sportive distribuite su tutta la penisola e la conferma dell’alto 
livello di preparazione e professionalità dell’AHP Noale  con gli 
atleti distintisi nei campionati europei e nel campionato mondia-
le tenutosi nel mese di settembre a Gijon (Spagna). Proprio in 
quest’ultima manifestazione un atleta noalese, Andrea Zanetti, si 
è aggiudicato la medaglia d’oro nella categoria seniores, specia-
lità americana a squadre su pista.
Durante la cerimonia vi è stata la presentazione del nuovo staff 
dirigenziale, dello staff tecnico e di tutti gli atleti dell’AHP, ad 
iniziare dai “Cuccioli” fino ai Master. Sono quindi stati premiati 
gli atleti dell’AHP Noale che maggiormente si sono distinti  con 
risultati di rilievo sia in campo nazionale che internazionale  nel 
corso della stagione 2008. Hanno ricevuto un riconoscimento 
per i risultati conseguiti gli atleti Andrea Zanetti, Chiara Vio, Carol 
Trombetta, Alice Tonello, Brian Geronazzo, Luca Bincoletto, Omar 
Utanti, Petrin Alberto, Novello Brigida, Rosato Benedetta e Bol-
zonella Giada. 
Alla manifestazione hanno presenziato l’Assessore allo Sport del 
Comune di Noale, Sig. Massimo Casotto, ed il responsabile regio-
nale della Federazione Italiana Hockey Pattinaggio, Sig. Giovanni 

Spagna, i quali si sono pubblicamente intrattenuti sui successi 
ed i meriti della Società noalese e sul futuro di questa disciplina 
sportiva, auspicando che in un prossimo futuro l’AHP Noale sia 
dotata di una struttura coperta, pienamente fruibile dagli atleti 
anche nel periodo invernale.
Vi è stata poi l’assegnazione dell’ambito premio “Atleta dell’an-
no”, concorso annuale riservato agli atleti agonisti dell’AHP che 
vuol premiare l’atleta che più si è distinto nell’arco dell’anno 
sportivo, secondo il giudizio dei suoi compagni di squadra, degli 
allenatori e dei dirigenti. Dei cinque finalisti che si sono contesi 
il Pattino d’oro, Marzia, Bonso, Thomas Tonan, Leonardo Bonato, 
Pablo Agustin Tussetto e Chiara Vio, l‘ha spuntata il “veterano” 
Thomas Tonan che già nell’edizione 2006 si era aggiudicato il 
titolo. Infine sono stati delineati gli impegni agonistici della nuova 
stagione apertasi ufficialmente il 17 gennaio con la competizione 
interregionale, tenutasi presso il pattinodromo di Spinea, e con i 
campionati italiani indoor su pista piana a Salsomaggiore Terme 
di  febbraio,. Proprio a riguardo di tali manifestazioni, nel pri-
mo appuntamento stagionale la Società noalese si è distinta per 
i molti podi e medaglie conseguiti, mentre nella competizione 
Nazionale, conclusasi il 15 febbraio, l’AHP  ha occupato la 13° 
posizione in classifica (su 104 club presenti e 664 atleti iscritti). 
In tale competizione si è confermata campionessa italiana nella 
categoria Juniores Femminile 300 sprint l’atleta noalese Chiara 
Vio, già vincitrice del medesimo titolo  nella  edizione 2008.
I brillanti risultati raggiunti dall’AHP Noale sono il frutto non solo 
della preparazione e dell’impegno degli atleti e di tutto lo staff 
direttivo, ma anche del sostegno degli sponsor che con la loro 
presenza attiva supportano la squadra e permettono ai suoi atle-
ti di primeggiare in tutte le categorie. A questi va il ringraziamen-
to della Società, mentre per tutti gli appassionati l’appuntamento 
è rimandato alle prossime manifestazioni.      

> > Sport

“A.H.P.-Noale”: archiviato il 2008, siamo 
pronti per il 2009 

Stefano Coin

“Le prestazioni fornite sono prevalentemente nell’ambito della sicurezza ed igiene 
del lavoro ed in particolare:
Coordinamento lavori in fase di progettazione ed esecuzione titolo IV D.Lgs. 81/08  •  •  Redazione del 
documento di valutazione del rischio aziendale  ••  Formazione ed informazione delle maestranze sui 
rischi specifi ci di mansione  ••  Redazione di piani operativi di sicurezza e PIMUS  ••  Sopralluoghi, in 
cantiere ed aziende, fi nalizzati al controllo del rispetto delle normative in materia di sicurezza”

Via Roverato, 6/8 – 30033 NOALE (VE) – Tel. e fax 041.5801194 – 3493157299 damianialex78@libero.it 

p.i. Alex Damiani

Consulente in materia di sicurezza ed igiene 

del lavoro e gestione cantieri - Specializzato in bonifi che 

e demolizioni civili ed industriali
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L’ “Associzione Sportiva Dilettantistica Veterani”, costi-
tuita nel 1975 per incentivare e propagandare lo 

sport, dare impulso e collaborazione allo svilup-
po delle Associazioni Sportive Noalesi, favorire 
le attività a carattere ricreativo, sociale e di aiuto 
ai Soci in difficoltà, si trova oggi in una posizione 
di vertice nell’ambito del mondo dell’associativi-

smo della cittadina. 
I suoi 180 soci (dei quali ben 40 sono donne) eleg-

gono, in Assemblea Generale,  un Consiglio Direttivo, che 
dura in carica due anni ed è composto da 9 membri. (attualmen-
te in carica per biennio 2009-2010), il Collegio dei Revisori dei 
Conti, costituito da 3 membri, e il Collegio Probi Viri, costituito 
da 3 membri. Gli organi statutari, coordinati da un Presidente, 
restano in carica 2 anni (attualmente 2009-2010) e coordinano 
gli interventi nei vari settori, secondo programmi ben definiti. 
Questi gli ambiti prescelti,.le attività svolte nel corso del 2008 e 
quelle previste per il 2009:
Attività Sportive: tre i settori principali, il calcio, il ciclismo e la 
birillistica (lo“spaciare”)
Calcio: incontri con squadre di “vecchie glorie” Udinese, Vene-
zia, Cittadella, Mestree, nel 30° anniversario (8 12.2008) gemel-
laggio con l’Udinese;  incontri internazionali (Austria).  Annuale 
sfida sociale (settembre) e “Triangolare Memorial Tonino BON-
SO” nel mese di maggio
Birillistica (Spaciare): L’Associazione, iscritta alla federazione 
FABI, partecipa al campionato nazionale serie C e gestisce l’ap-
posito campo con annesso campo di bocce. (nel 2008 abbiamo 
organizzato il campionato nazionale di birillistica). Ricordiamo 
la nostra partecipazione alla competizione a premi “Memorial 
Tiberio LAVA” nei campi del Veneto e del Friuli -Venezia Giulia. 
(giugno)
Master del Veterano: programmiamo gare tra soci nel corso 
dell’anno, con sfide a carte, gare di birilli, bowling, minigolf e 
bocce sulla sabbia.
Attività ricreative: Ogni anno viene organizzato nel mese di  
febbraio l’annuale “pranzo sociale”  con visita guidata ad una 
città nei pressi del ristorante scelto. Sono invitati e partecipano 
amministratori comunali, presidenti delle società sportive, pittori 
noalesi, sponsor, soci e simpatizzanti. Quest’anno ( l’8.2.2009) 

la riunione convi-
viale si è tenuta 
a Lusia (RO) e le 
220 persone par-
tecipanti nei tre 
pullman e nelle 
auto a disposi-
zione si sono poi 
recate in visita 
guidata a Ferrara con visita guidata a Ferrara. Preordiniamo e 
realizziamo poi gite di una giornata in primavera ed autunno 
(soprattutto in località di montagna) e, nei mesi autunnali, fine 
settimana di 3 giorni preferibilmente in Umbria, Toscana, Marche, 
Liguria.
Attività benefiche: Con il “G.P.S .Le Torri – Noale” si è tenuta 
il 16 marzo  la XVIII edizione della TOMBOLA DI BENEFICENZA 
presso il ristorante “IL PALIO”:  il ricavato andrà alle Associazioni 
di Volontariato del Comune di Noale.
L’Associazione partecipa inoltre all’organizzazione ed allo svol-
gimento delle varie manifestazioni programmate dal Comune e 
dalle singole società noalesi (Audace Noale per i “Giochi della 
gioventù”, Frecce Tricolori per la “Giornata del Soccorso”, “Sport in 
festa” per Comune Noale,cena di Natale con ass.giovani accolti)
Incentivazione e propaganda: E’ stato  stipulato un accordo 
con le Scuole elementari di Noale per propagandare la cono-
scenza del gioco dei birilli: è prevista, nell’ultimo mese di scuola, 
l’installazione di un campo da gioco mobile, l’illustrazione e la 
successiva prova  con gli alunni di 5a. 
Le nosttre squadre partecipano inoltre, nel mese di agosto, sem-
pre con campo mobile, alla “Festa dello Sport” di Scorzè dove tut-
te le sere nostri atleti presentano il gioco dei birilli ed organizzano 
gare a premi ( la notevole  presenza di pubblico ha indotto gli 
Organizzatori a concerci quest’anno una posizione privilegiata).
Sede: La sede sociale in Via De Gasperi 13 a Noale è aperta 
tutte le domeniche dalle 10,00 alle 12,00 per accogliere i soci , 
le nuove iscrizioni, la prenotazione alle varie manifestazioni e 
come momento di aggregazione sociale.      

I “Veterani” per Noale

Il Presidente
Giancarlo Forcolin

>  >  Sport 

Contrada Dirondella, 6 - Noale (VE)
Tel. 041.5801936

L  AsL’ “As
tu

s

sm
I suo Nuovo Direttivo dell’A.S.D. Veterani



>  >  Governo del territorio

Patto di stabilità - Un po’ di chiarezza 
(parte seconda)
Faccio seguito alle indicazioni prettamente tecniche della pri-
ma parte delle mie considerazioni sul patto di stabilità per 
dare indicazioni su quello che la filosofia di questa legge 
voleva ottenere, rammentando comunque a tutti che il patto 
di stabilità non viene imposto solo al Comune di Noale, ma 
è un vincolo applicabile a tutti i comuni con popolazione 
superiore ai 5.000 abitanti e alle Provincie. Anche comuni 
limitrofi, come Salzano, Scorzè, e Santa Maria di Sala, le cui 
opere sono sotto gli occhi di tutti, hanno sopportato e sop-
portano i vincoli imposti dalla normativa sul patto.

COSA SI POTEVA FARE
Si potevano dismettere beni immobili oramai non più uti-
lizzati o non più strategici per il comune al fine di liberare 
risorse per soddisfare bisogni contingenti della popolazione. 
Oggi, a causa dell’inerzia dell’amministrazione finanziaria, an-
che dismettere non ha valore in quanto le risorse relative alla 
vendita del patrimonio immobiliare non sono conteggiate, ai 
fini dei saldi utili per il rispetto del patto di stabilità interno 
se destinate alla realizzazione di investimenti e alla riduzione 
del debito (art. 77 bis del D.L. 25/06/08 n. 112 comma 8, 
modificato dalla l. 203/2008 finanziaria 2009).
Si poteva dialogare con i privati interessati a realizzare lot-
tizzazioni, ampliamenti commerciali, o altre opere di espan-
sione tramite il meccanismo degli sportelli unici; lo sportello 
unico, infatti, permette all’ente di ricevere non somme di 
denaro ma opere in percentuale sul valore dell’investimento 
privato, garantite da fidejussione, eseguite in modo più ve-
loce rispetto a quanto sarebbe in grado di fare la macchina 
pubblica.
Chiunque fosse interessato sarà portato a conoscenza di 
quali interventi si potevano realizzare con questo sistema, 
e di quali interventi sono riusciti a cantierare i comuni vicini 
visto che Noale non è un’ isola.

COSA SI DOVEVA/DEVE FARE
Si doveva monitorare attentamente ogni voce di spesa 
“mantenendo” solo quelle individuate come indispensa-
bili e “tagliare” quelle superflue o comunque non neces-

sarie, realizzando il maggior risparmio possibile.
Si doveva prestare attenzione alla gestione dei residui, so-
prattutto in conto capitale, imponendo un’attenta revisione e 
riaccertamento degli stessi, in quanto, soprattutto in questo 
periodo in cui non vi è possibilità di aumentare le entrate 
tributarie, eliminare residui vetusti vuol dire liberare risorse.
Rinviare decisioni in merito al contenimento della spesa, o 
non ottimizzare una gestione efficiente dell’ente, stare con le 
mani in mano ha condizionato il futuro della città.  
Per rispettare il patto si doveva spendere e spendere con 
sistematicità, visto che il patto consente un incremento per-
centuale rispetto all’anno precedente. Preso pertanto come 
riferimento un anno (dal 1 gennaio al 31 dicembre), se in 
quell’anno la spesa è stata di  1.000, l’anno successivo l’en-
te avrebbe potuto spendere  1.060 se l’aumento concesso 
dal patto fosse stato ad esempio del 6%.

IL MODO DIVERSO DI APPROCIO RISPETTO AL PASSATO
Il patto di stabilità ci ha obbligato a cambiare l’atteggiamen-
to usuale del passato, molto spesso praticato dalle passate 
amministrazioni: immobilità nei primi anni di legislatura, per 
poi spendere verso la fine del mandato (in vista delle immi-
nenti elezioni), spendendo e impegnando le casse comunali 
per far vedere agli elettori a volte smemorati, cantieri aperti; 
cantieri che in caso fortunato finivano con la nuova giunta, 
spesso la stessa della legislatura precedente. Quest’atteggia-
mento, questo continuo stop and go, ha penalizzato l’intera 
popolazione. 
A conclusione lasciatemi fare una considerazione evangelica 
attinente il patto di stabilità, citando la parabola dei talenti 
nei Vangeli di Matteo e Luca che così si riassume:”Chi ha ben 
operato nel periodo concesso, più può e potrà operare, chi 
ha mal operato (il servo che aveva nascosto sotto terra la 
modesta somma ricevuta) gli sarà tolto anche il poco che 
aveva e sarà dato a chi ha ben operato.”. Per Noale, il finan-
ziamento a fondo perduto della Casa di Riposo di 2.400.000 
euro, perso lo scorso anno, è il caso più emblematico di que-
sto modo di amministrare.       

Avv.  Paolo Dalla Vecchia
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